

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT, shalawat serta salam semoga dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, karena dengan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan usulan penelitian ini yang berjudul “Sanksi *Federation Internationale De Football Association* (Fifa) Terhadap Rusia Di Semua Kompetisi Sepak Bola Internasional Akibat Invasi Rusia Ke Ukraina”. yang akhirnya telah selesai tepat pada waktunya. Usulan penelitian ini disusun dalam rangka memenuhi dan melengkapi salah satu syarat dalam menyelesaikan mata kuliah Usulan penelitian pada Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia, Kota Bandung.

Dalam penyusunan usulan penelitian ini, peneliti banyak mendapat tantangan dan hambatan akan tetapi, dengan bantuan dari berbagai pihak hambatan itu dapat teratasi. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan usulan penelitian ini, semoga bantuannya mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan Yang Maha Esa. Pada kesempatan kali ini Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.SI. selaku Ketua Program Studi S1 Ilmu Hubungan Internasional;
2. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.SI. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing selama penyusunan usulan penelitian ini;
3. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D selaku Dosen Wali yang selalu membantu untuk memberikan arahan dan bimbingannya selama penulis menempuh perkuliahan di

Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik,
Universitas Komputer Indonesia,

4. Para dosen di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya dalam setiap mata kuliah yang bapak/ibu ajarkan selama penulis berkuliah Universitas Komputer Indonesia.
5. Orang tua, saudara saya dan teman-teman yang selalu membantu ketika menghadapi kesulitan dan menjadi sumber kekuatan peneliti.
6. Serta kepada semua pihak yang terlibat dan tidak dapat disebutkan satu persatu semoga Allah SWT membalas kebaikannya.

Usulan penelitian ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan penelitian ini.

Akhir kata, semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca dan dapat dijadikan sebuah referensi dalam pembuatan usulan penelitian lainnya. Terima Kasih.

Bandung, -Agustus 2022

Peneliti,

Reihan Harits Ayyasi